PlantaDoce.

ADN

Devicare apuntala su consejo de administración y ficha a la primera ejecutiva de Emesa

La compañía española, especializada en soluciones de terapias digitales para enfermedades crónicas, ha dado entrada a su máximo órgano de decisión a Vanessa Llopart, en sustitución de Jordi Largo.

A. Escobar 24 oct 2019 - 04:56



Devicare apuntala su consejo de administración. La compañía barcelonesa de soluciones de terapias digitales para enfermedades crónicas ha reordenado su máximo órgano de gobierno con un nuevo nombramiento. Vanessa Llopart, consejera delegada de la hólding de la familia Cuatrecasas, Emesa Corporación Empresarial, entra con un asiento en este órgano.

PlantaDoce.

La consejera delegada de Emesa se incorpora a una compañía que el pasado verano cerró una ampliación de capital de 1,6 millones de euros a través de la plataforma de *crowdfunding* Capital Cell. Actualmente, centra sus esfuerzos en la comercialización de Lit-Control, un tratamiento terapéutico no quirúrgico indicado para todos los tiposde litiasis renal, que ya se está vendiendo en España, Reino Unido y Argelia.

Llopart entra a formar parte de un órgano de decisión formado por Rosendo Garganta, consejero delegado de Devicare, y Roberto Costillas, ex director comercial de Laboratorios Rubió y actual primer ejecutivo de la farmacéutica Fertypharm. No obstante, en el accionariado de Devicare, Emesa ya contaba con un representante, Jordi Largo, responsable financiero de la sociedad patrimonial de Emilio Cuatrecasas.

Devicare centra sus esfuerzos en la comercialización de Lit-Control, un tratamiento terapéutico no quirúrgico indicado para la litiasis renal

"Se trata de un cambio administrativo, Jordi ha abandonado el consejo de administración para dedicarse a proyectos vinculados con el *real estate* y, en su lugar, entra otra representante de Emesa, que es su consejera delegada", según ha adelantado Garganta a PlantaDoce.

Largo se ha convertido en director general de Conren Tramway, gestora inmobiliaria catalana propietaria, entre otros activos, de la antigua fábrica de Mercedes-Benz en Sant Andreu (Barcelona).

Por su parte, Llopart, especialista en finanzas corporativas y máster en Administración de Empresas por Esade, se incorporó a Emesa en marzo de 2018. Entre otros cargos, ha sido consejera de la editora Grupo Zeta hasta el pasado mayo y actualmente es socia de la agencia de valores Talenta Gestión y consejera de la Asociación para el Progreso de la Dirección (APD).

La compañía suscribió un préstamo participativo de medio millón de euros con la Generalitat

PlantaDoce.

El pasado 1 de octubre trascendió la incorporación de Llopart a Elior, propietario francés del grupo de restauración especializado en aeropuertos, estaciones y áreas de servicio Areas. El cambio se produjo en sustitución de Pedro Fontana, actual vicepresidente ejecutivo de Emesa y que ocupaba el cargo de consejero desde julio de 2018.

Devicare firmó el pasado verano un préstamo participativo de medio millón de euros con la Generalitat de Catalunya. El crédito abonado a través de la sociedad inversora Innova Global de Avançsa, adscrita al departamento de Empresa del Ejecutivo autonómico, sirvió para "acelerar el crecimiento internacional de la empresa que desarrolla nuevas soluciones terapéuticas en urología", según explicó Garganta entonces.

En 2017 Avançsa ya apostó por este proyecto empresarial aportando una financiación de dos millones de euros tras valorar "su alto potencial de expansión, el carácter innovador y la vocación internacional" de la compañía.

Hasta la fecha, la compañía médica ha levantado más de seis millones de euros entre inversores privados e instituciones públicas como el Institut Català de Finances o Enisa. La empresa confía en incrementar su plantilla hasta los sesenta empleados en cinco años, sumar más de cincuenta acuerdos de licencia con distribuidores comerciales, con una cartera de cien patentes.